

ANÁLISIS MOODY'S

Elecciones y cambios en Hacienda no afectarán política macroeconómica

La Reforma Fiscal será clave para conocer más de cerca los trabajos

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gimm.com.mx

La calificadora crediticia Moody's aseguró que los cambios propuestos para el equipo económico, en la secretaría de Hacienda y el Banco de México, así como los resultados de las elecciones intermedias, no darán lugar a un cambio material en la dirección de las políticas macroeconómicas y fiscales.

En un documento, los analistas de la calificadora mencionaron que con la propuesta de Arturo Herrera, como gobernador del Banco de México, se espera que el banco central mantenga su independencia, un factor importante que respaldará la credibilidad y la eficacia de la política monetaria y una solidez del perfil crediticio.

“Los comentarios de Herrera sobre política monetaria señalan una postura política un tanto moderada, pues ha declarado públicamente que la tasa de política no es necesaria que aumente en el corto



Foto: Cuartoscuro/Archivo



Los comentarios de Herrera sobre política monetaria señalan una postura política moderada y ha declarado que la tasa no debe aumentar a corto plazo.”

MOODY'S

plazo a pesar de las crecientes presiones inflacionarias. También expresó su deseo de que Banxico aumente la transparencia en torno a cómo calcula sus ganancias y el pago remanente asociado a la tesorería y cómo gestiona reservas y ganancias de divisas”.

En cuanto a la designación de Rogelio Ramírez de la O al

BIEN VISTO. El nombramiento de Rogelio Ramírez de la O (centro derecha en la foto) es aplaudida por los analistas en el documento.

LA MAYORÍA SIMPLE DE MORENA EN EL CONGRESO PERMITIRÁ AL GOBIERNO:

- 1 Controlar la agenda legislativa
- 2 Cumplir con sus objetivos de política clave
- 3 Mantener los apoyos a Pemex
- 4 Cumplir con sus programas sociales
- 5 Aprobar el Presupuesto Económico para 2022

frente de Hacienda, la calificadora consideró que puede adoptar una postura más independiente en su manejo de los asuntos económicos y fiscales. Y se anticipa que continúe la austera postura fiscal que ha caracterizado a la administración.

Dijo que un momento clave será una reforma en materia fiscal, pues Ramírez de la O también tendrá que navegar con un Congreso en el que la oposición tendrá una presencia más fuerte en septiembre, cuando comenzará el nuevo periodo legislativo.

“Esperamos que cualquier reforma sea incremental y no transformadora. Es decir, se centrará más en cuestiones administrativas que en cambiar la estructura del sistema tributario y, por lo tanto, limitará el tamaño de los ingresos adicionales”, expuso.

En cuanto a los resultados de las votaciones, Moody's dijo que si bien la coalición gobernante perdió su supermayoría de dos tercios, mantuvo una mayoría simple, con lo cual la administración podrá controlar la agenda legislativa y cumplir con sus objetivos de política clave, incluido su apoyo a Pemex, cambios a programas sociales y aprobar el presupuesto 2022.

“La pérdida de una supermayoría, disminuye el riesgo de cambios constitucionales radicales, especialmente aquellos relativo al sector energético”.